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ROTARY : 
MAKING A DIFFERENCE
ロータリー：変化をもたらす

司　会
斉藤礼志君

ソングリーダー
勝又博文君

出席報告
勝又英和君 第１回クラブ協議会

皆出席
林　準君　勝又英男君　齋藤　保君

7/6の出席報告 6/22のメーキャップ

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

61名 56名 51名 91.07％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

秋田　敬君・林　則夫君・堀口廣司君・勝又　誠君・山内強嗣君

　半年以上前から、今か今かと待ちわびていたものが来てしまったと言うか早く終わってしまえ
というのが本音の日が来てしまいました。予定では47回ある例会の最初の例会となりますが、
「１年間例会の挨拶だけ考えていればいい」という温かい先輩の励ましか、プレッシャーか分か
らないご助言も頂きましたが、いざこの場に臨みますと今までの諸先輩方のご苦労が感じられる
気がします。
　本日は第２分区の土屋ガバナー補佐をお迎えして、７月20日のガバナー公式訪問を控えての
当御殿場クラブの実情を下見して頂き、併せて例会後のクラブ協議会にもお時間の許す限りご臨
席願おうと考えております。
　分区の再編が今年度に行われる事への対応など、50周年記念事業は終わりましたが、新たな
課題を抱えながらの１年となりそうで、会員の皆様方のご指導、ご協力をお願い申し上げます。
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★御殿場高原ホテル　★12 ： 30点鐘
★ガバナー公式訪問 
　長泉・裾野・御殿場三クラブ合同
　ガバナー　松村友吉様

会 長 挨 拶

第2477回　例会プログラム

会　員　慶　事

国際ロータリー
2620地区

週報御殿場
ロータリー
クラブ

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

●会員誕生日／７月15日　芹澤正明君
　　　　　　　７月19日　勝又　誠君
●皆　出　席／７月10日　長田吉弘君（39年）
　　　　　　　７月12日　林　則夫君（４年）

●例　会　場／名鉄菜館　
●開 会 点 鐘／18：00
●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／前会長・幹事慰労会並びに
　　　　　　　新会員歓迎会　親睦活動委員会

勝 又 　 洋



勝又　　洋
秋田　悦夫
大胡田明寿
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国際ロータリー2620地区

　昨年は会員一丸となって実施された50周年記念事業
が大成功に終わりました。実行委員長をはじめとして、
それぞれの部門を担当された皆様方には大変ご苦労様で
した。
　ご存知の通り本年度のＲＩ会長イアン・ライズリー氏
の会長テーマは「ロータリー：変化をもたらす」で近年
の戦略計画で時代に合わせた変化が必要であり、今後の
活動は更なる変革をすすめる事、ＩＴと会員増強及び環
境保護を重点とした時代の先を見据えた戦略とする事と
なります。
　地区目標の重点となるべきものであるロータリークラ
ブ・セントラルの活用会員増強目標の達成、広報・ＩＴ
委員会から名称変更となった公共イメージ向上委員会に
あるホームページでのEND POLIOの達成支援のＰＲな
どを含めて10の目標の達成を意識しながらのクラブ運
営が必要となろうと思います。また分区の再編が今年度
に行われる事への対応も考え、本年御殿場クラブでは、
社会奉仕事業の「富士山クリーン作戦」参加の見直し、
クラブ研修リーダーを中心にクラブ定款、細則の設置を、
全会員の意見を総集して検討して行くことで動き始めて
下さっています。それは若い会員の増強、ベテランの会
員が在籍しやすい様な規則作りが急務であると言われて
いる昨今の事情を考慮しての計画であるので、年度前半
までには何らかの形が出来上がるものと期待しておりま
す。ただしこれにも、やはり御殿場クラブの理念と精神
と歴史を重視したものが必要と思われます。
　併せて当クラブが例会そのものを重視している事はこ
の2620地区でもかなり評価の対象となっているものと
考えています。先週の例会での田代前ＳＡＡのお話の中
で、例会そのものが重要であり、常にその内容を考慮し
て行く必要があると言われていましたが、地区内では会
員の増減が少ない、女性会員がいない、出席率は常に
100％に近い、一般社会から隔離されたガラパゴス的な
クラブと呼ばれかねない当クラブですが、会員である目
的はクラブ内の社交であり、親睦であり、情報交換の場
である事を重点に考えればロータリーとして何ら問題は
無いと思っています。当クラブの会員はボランティア、
社会への奉仕として市内、近隣のあらゆる団体に参加し
て活躍している事も事実です。
　新たな課題を抱えながらも
四つのテストという基本を念
頭においてのクラブ運営を考
えていきたく、ご協力をお願
い申し上げます。
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会　長

秋 田 悦 夫

幹　事

勝 又 敏 雄

ＳＡＡ

　本年度幹事を務めます秋田悦夫です。
　何もわからないながらも円滑な運営に努めさせて頂き
ます。
　「違うだろう」とご批判頂かないよう努力して参りま
す。どうぞ宜しくお願いします。

　ＳＡＡ（Sergeant at arms）・会場監督は武装軍曹の
意で、英国王室・議会の守衛官のことを言います。
　古くは、イギリスの封建時代に、国王や領主の行う各
種の儀式において、これを妨げたり秩序を乱すのを防ぎ、
儀式を監督することを職務としており、厳重に武装（at 
arm）していました。
　この制度がアメリカの議会に導入され、それがロータ
リーにも取り入れられたと考えられております。
　ＳＡＡが正式な役職として定められたのは1906年で、
シカゴ・クラブの最初のＳＡＡはポール・ハリス、マッ
クス・ウオルフ、チャールス・ニュートンが務めました。
　ロータリーにおけるＳＡＡは、クラブ例会その他の会
合において、品位と秩序を保ち円滑に運営がなされるよ
うに監督する責任があります。
　本年度は、2010年度ＳＡＡの勝又英男さんが使われ
た「お静かに」の札を復活させていただき、食事中は楽
しく歓談し、卓話中は私語を慎んでいただくようお願い
します。
　また、例会を早退される時は、ノートに記載をしてく
ださい。
　副ＳＡＡの勝又重春さんにフォローしていただきなが
ら職務を遂行してまいりますが、会員諸兄のご協力をお
願いいたします。
　尚、ＳＡＡと副ＳＡＡが欠席の場合は、幹事にその例
会のための臨時のＳＡＡを任命していただきたく存じま
す。

7/6のスマイル
本年度が始まりました。よろしくお願い致します。
会長・幹事

会長所信 幹事挨拶

ＳＡＡ挨拶


